

「校長室」 通信

第11号

三股町立三股中学校だより

令和元年11月5日(火) 文責: 校長 永山博一

【感動と楽しさあふれる】 素晴らしい文化祭

10月25日(金)に第73回文化祭が開催されました。スローガン『千紫万紅』～1人1人が主役の躍動感あふれる舞台～のもと、生徒と先生が力を合わせ、三股中のパワーと熱意が感じられた、一生の思い出に残る文化祭でした。全ての皆さんに感謝です。



【第3学年ステージ発表～三股魂よ 永遠なれ～】

国語・英語弁論は、心に響く内容でした。吹奏楽部演奏・エアロビックダンスは、楽しくノリノリで、会場を盛り上げてくれました。三股中生徒の持つ、日々の努力の姿を様々な形で見ることができました。



3年中村さん 空手形



エアロビクス部の演技

【ハイレベルな合唱】

”あっぱれ”

1、2年もうまいさすが3年生3クラス 歌声を聞いていたら『涙腺がゆるむ』感動の歌を、ありがとうございました。



3の3 MJホールでの発表

【3年3組は、本校代表として、10月30日の都北音楽祭に出場しました。】

宮崎県秋季体育大会 (県中体連)



県大会3位 男子バスケット



県大会2位 弓道女子

10月26日～11月4日の2週間にわたり県大会が開催されました。都城北諸地区の代表として出場し、大きな成果を残してくれました。プレーや入賞するだけでなく、マナーの面でも素晴らしい三股中でした。

- 団体優勝 男子バドミントン、女子バスケットボール
- 2位 サッカー・女子弓道
- 3位 男子バスケットボール・男子弓道
- 3位 女子バドミントン、陸上男子総合
- 個人優勝 男子バドシングルス
- 優勝 陸上2年女子 800M 陸上男子 3000M
- 2位 剣道女子、男子バドミントンW
- 2位 柔道男子、陸上男子 400M リレー
- 2位 陸上女子 1500M
- 3位 弓道男子、柔道男子、新体操女子
- 3位 男子バドミW 女子バドミW
- 3位 硬式テニス男子W
- 3位 陸上男子 400M 陸上1年女子 800M

文教三股フェスティバル

10月19日(土)に文化ホールで開催されました。

右写真の3年男子精鋭12名による見事な棒踊り披露と夏休みのオーストラリア派

遣生徒2名による体験発表も行いました。



3年男子12名棒踊り披露

校長の独り言【勉学・読書の秋】

体育大会・文化祭・中体連が終わり、三股中のスポーツや文化面での感動や生徒職員の取組の素晴らしさをたくさん感じることができました。この先、3年生は進路選択、1、2年生も将来の希望や夢の実現のために勉強や読書に力を注ぐ最適な時期です。あと2か月で令和元年も終わります。この時期、自分自身を振り返り、勉強や読書を通して、知識を身に付け、思考力や判断力を向上させることは、人生にとって健康や体力と合わせてとても大切なことです。決して中学生だけでなく大人になっても「一生にわたって学ばないと」、急速に変化する社会や世の中の動きに対応できなくなっていくと思います。先日東京の羽田空港に行きました。オリンピックを控え、改修等が進んでいますが、航空会社のカウンターに従業員は少なく、ほとんどの業務は機械がやっています。AI化が進み、近い将来今ある仕事の半分はなくなるのは確かです。